

**Sujet :** [INTERNET] Le projet de la Société Cosson

**De :** Victor Martins <victortaxi95@gmail.com>

**Date :** 03/09/2021 19:37

**Pour :** pref-icpe@val-doise.gouv.fr

Monsieur Le Préfet,

J'habite à Puiseux village depuis 2011 donc avant le début du chantier d'aménagement. Je sais très bien que le flux de camions dérange et étant taxi je prend la route tous les jours. Mais comment veut construire des maisons, des immeubles des zones activités sans créer un déchet de terrassement qu'il faut bien stocker quelques part et intelligent pas comme à Vemars ou à Villeneuve sous Dammartin où l'on a créer des butes ou montagne artificielle. Il semblerai que l'agriculteur retravail sur le site car j'aperçois des tracteurs travailler en passant. Pour l'instant les abords sont bien réaménagés avec de la végétation. Donc la zone revient à la nature par une activité agricole et la création de talus en espérant en profiter ultérieurement pour ce promener.

J'ai été démarché pour témoigner défavorablement sur ce projet avec des arguments de méconnaissance de l'issus et de la fin du projet.

Je ne comprends pas mentalité des gens défavorables.

On peut contré être au moins bien se renseigner sur la finalité et des matériaux apportés.

Je suis favorable à cette extension sous conditions que cela se fasse dans la continuité depuis le départ. Je sais que la mairie suit bien le dossier.

Cordialement

MV

Envoyé de mon iPhone